



## Gobierno Municipal sin deuda pública

Ayer, la alcaldesa Teresa Jiménez Esquivel, en compañía de su Gabinete y el Cabildo de Aguascalientes, anunció la liquidación de la Deuda Pública al pagar el saldo pendiente por la cantidad de 50 millones 618 mil 630 pesos contraído con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), cuya acción coloca a este Ayuntamiento como el tercero que se libera de este compromiso financiero en el país.

De esta manera, la presidenta municipal da pauta para que las siguientes administraciones de la capital puedan destinar la cifra anual de 50 millones de pesos para el desarrollo de infraestructura, de políticas sociales, de seguridad pública o proponer nuevos proyectos en beneficio de la sociedad de Aguascalientes.

En un suceso histórico para el Ayuntamiento de Aguascalientes, la primera edil destacó la participación ciudadana al cumplir oportunamente con sus contribuciones, que aunado a una eficiencia financiera de los recursos públicos, redundó en conseguir el compromiso de finiquitar el endeudamiento público en esta administración que al inicio estaba en 154 millones de pesos y este año se liquidaron 74 mdp.

Ante integrantes del Senado, de la Cámara de Diputados, de la XIV Zona Militar y diversos sectores de Aguascalientes, Teresa Jiménez activó el contador en la pantalla que de manera simbólica deja a Aguascalientes con "Cero Deuda".

La presidenta municipal reiteró su agradecimiento al ex alcalde Juan Antonio Martín del Campo por dejar avanzado este pago, pues hoy junto con Querétaro y San Pedro Garza García son los tres únicos municipios del país que liquidan totalmente el adeudo.

Expresó que el manejo eficiente de los recursos permitió cubrir la deuda anticipadamente, lo que significa un ahorro anual de 50 millones de pesos que se canalizaban a este concepto, recursos que las siguientes administraciones aprovecharán en rubros como seguridad pública, pavimentación de vialidades, alumbrado público, programas sociales y modernización de otros servicios.

Finalmente, comentó que las finanzas sanas municipales son un ejemplo a nivel nacional, lo que permitió obtener de la empresa HR Ratings la calificación AA+ con perspectiva estable, que han alcanzado sólo Chihuahua y San Pedro Garza García, Nuevo León.